

H2 Mobility

Wasserstofftankstellen entstehen

[28.04.2016] Das Unternehmen H2 Mobility hat mit dem Bau der ersten Wasserstofftankstellen begonnen. Nikola Iwan wird künftig die Geschicke des Unternehmens lenken.

Nach Gründung des Joint Ventures H2 Mobility im Jahr 2015 ([wir berichteten](#)) befinden sich derzeit sieben H2-Mobility-Wasserstoffstationen im Bau. In den kommenden drei Jahren soll die Wasserstoff-Infrastruktur auf rund 100 Stationen anwachsen. Das Fernziel liegt bei 400 Tankstellen bis zum Jahr 2023. Damit trägt das Gemeinschaftsunternehmen von Air Liquide, Daimler, Linde, OMV, Shell und Total zum Ziel der Bundesregierung bei, Deutschland zum Leitmarkt für nachhaltige Mobilitätslösungen und effiziente Technologien zu machen, heißt es in einer aktuellen Pressemitteilung von H2 Mobility. Des Weiteren teilt das Unternehmen mit, dass Nikola Iwan künftig die Geschäftsführung übernehmen wird und damit Frank Sreball als Interims-Manager ablösen wird. Sreball werde aber weiterhin mit seiner Expertise zur Verfügung stehen. Iwan bekleidete zuvor verschiedene Management-Positionen bei Shell in Deutschland und Österreich.

(me)

Stichwörter: Elektromobilität, H2 Mobility, Wasserstofftankstellen